
BONHEUR 
 
Le mal revient toujours à la personne qui le fait, tu ne peux pas planter la douleur et la détresse 
dans le cœur des gens et récolter le bonheur dans ta vie. 
Ça prendra le temps qu’il faut, mais chacun aura ce qu’il mérite. 
Tôt ou tard chacun passera à la caisse pour payer la facture de sa méchanceté et de la douleur 
qu'il a créé dans le cœur d'une personne. 


